

# 我が家のネコちゃん

家族になった日

2022(令和4)年 2月16日

ネコちゃんの名前



ハンス

※センター名：ハンス

ネコちゃんの近況など一言

ハンスは面接のとき小さな段ボール箱に隠れたまま一歩も出てきませんでしたが、職員の方の「ハンスは慣れればお腹をみせてなでなでをおねだりするほど人が好き」というお話を聞いて「慣れてくれるまで何か月でも何年でも待とう」と決めてハンスを我が家に迎えました。

初日に家のどこかに隠れてしまい数日間は家族同士の「ハンス目撃情報」でしか存在を確認できなかったので〈忍猫〉とあだ名がつきました。我が家に来て2週間くらいまではまったく声を出さなかったので『もしかして声が出せないのでは…?』と心配になるほどでした。

それでもハンスなりに毎日少しづつ距離を縮めてくれて、2か月経った今では職員さんの言葉どおり、家族の足元にゴロゴロ寝転がって撫でてもらいゴロゴロとのどを鳴らしたり、文字通り猫なで声で遊んでくれとおねだりします。少しなら抱っこもできるようになりました。

ハンスはいたずらが大好き、窓から外の様子を眺めるのも大好きです。

家族みんなハンスにメロメロ♡です。「ハンスはすごく可愛いね」「ハンスが来てくれて良かったね」「ハンスに決めて大正解だったね」と口々に言っています。ハンスに会えて、一緒に暮らせて幸せです。ハンスのことも生涯幸せにしていきたいと思います。

センターの皆さん、誠にありがとうございました。

上記のホームページへの掲載 可